

まだらの風



令和8年 1月23日

学校便り No.18

校長 原口 真

『育てよう自分らしさ、認めよう仲間の良さ、つなげよう馬渡の力』

～自分を愛し、周りの人を愛し、島を愛する児童生徒に～

12年生の「凧あげ」の様子です。凧が空高く舞い上がる様子は子どもの成長と重ねて考えられ、「健やかに育ちますように」という願いが込められたと言われています。新春の空に馬渡の子どもたちの健やかな成長を願います。

給食週間～給食集会でおかず選挙を勝ちぬいたメニューは！？

1月19日から23日までは給食週間として、食べることができるありがたみや給食の歴史を学んだり、地域伝統の食を知ったりする取り組みを行いました。1月20日は朝の時間に給食集会を開きました。内容は題して「おかず選挙」！児童生徒が「ユーリンチー党」「クジラ竜田揚げ党」「唐揚げ党」「焼肉党」「煮込みハンバーグ党」の5つの党を結成し、有権者である全校児童生徒にプレゼンを行い、給食集会当日のメニューを投票で選びます。おかずをプレゼンする党員は、自分の「推しメニュー」のよい所を、おいしさや栄養などの面からアピールしました。家族の協力を得て実際に作ってもらったり、登場の仕方や音楽に合わせた振り付けを交えたりという力の入れ具合で、選挙はたいへんな盛り上がりを見せました（※「おかず選挙」は厳正な投票の結果「クジラ竜田揚げ党」が最多得票を集め、選挙当日の給食でおいしくいただきました）。また、集会の最後には毎日の給食を作っていただいている調理員さんにインタビューを行ってから感謝のメッセージを込めたお手紙を渡しました。子どもたちの元気の源である給食について考える良い機会になりました。



学習集会～小学生が学習の成果を発表しました！

1月21日の朝、学習集会を行いました。内容は12年生が「あきをさがしたい」（生活科）、4年生が「図書館の利用冊数調べ」（算数）、6年生が「日本の行事食（おせち、おぞうに）」（家庭科）で、授業で調べたことをプレゼン資料にまとめて学習の成果を発表しました。発表を聞いた中学生からは「よく調べていて内容がよかった」「興味をひくように呼び掛けたり、クイズ形式にしたりと発表を工夫していてとてもわかりやすかった」などと感想を伝え、小中学生ともに学びがある会となりました。



授業参観～たくさんのご来校ありがとうございました～

1月21日、3学期の授業参観を行い、各教室で行われた授業を熱心にご参観いただきました。3時間目に小学生は合同体育で「リングボール」を行いました。バスケットボールに似た球技で、身長ほどの高さのリングにシュートをして競います。紅白2チームに分かれた対抗戦では全員がゴールすることを目標にゲームを行い参観の皆様から大きな声援を受けていました。4時間目に中学生はギター教室を開き、保護者さんや先生たちに日頃の練習で鍛えたギターのテクニックで優しく教えてくれました。最後は「亜麻色の髪の乙女」を全員で合奏することができました。保護者の皆様にはお忙しい中にご来校いただきありがとうございました。

